

Fecha: 13-04-2025
Medio: Diario Concepción
Supl. : Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: Editorial: Llamado a la vacunación en la zona

Pág. : 3
Cm2: 282,3
VPE: \$ 339.310

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

Desde hace varias semanas, en distintas ediciones de Diario Concepción se ha venido informando sobre la circulación de virus en la zona, como también de los procesos de vacunación.

El último gran tema ha sido el de la cobertura de inocular ante el Sincicial, donde los números causan preocupación.

Según el sondeo más reciente del Servicio de Salud de Concepción (SSC), solo el 38,6 % de la población objetivo ha recibido la dosis, una cifra considerada baja por la referente de la Campaña de Invierno 2025, Sthefany Flores, en comparación al promedio nacional (55%).

Flores detalló que las comunas con menor cobertura dentro de la jurisdicción son Florida (12,1%), Chiguayante (19,7%) y Coronel (22,7 %), lo que mantiene la preocupación de las autoridades por acelerar la campaña antes del peak invernal.

De acuerdo a lo señalado por la encargada, desde el inicio de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 "se estableció como meta que a finales de septiembre se logre una cobertura del 80 % en inmunización contra el VRS".

A su vez, sobre la predicción de un aumento en circulación viral, la referente mencionó que esta no se trata de un comportamiento predecible, por lo que es com-

Llamado a la vacunación en la zona



La experiencia de la pandemia demostró lo importante que es la vacunación y debe instalarse como una enseñanza consolidada.

plejo asegurar un peak para el 2025.

"De acuerdo a lo vivido durante el 2024, se evidenció un alza sostenida de VRS en la semana epidemiológica 29 (correspondiente a julio), alcanzando su peak la semana epidemiológica 31. Sin embargo, en general desde mayo, ya se muestra un aumento", explicó.

Más allá de aquello, recalcó que la Red Asistencial del SSC está en constante monitoreo de la situación epidemiológica y, según afirmaron, está preparada para la entrega oportuna y de calidad de las prestaciones necesarias.

El presidente regional del Colegio Médico en Concepción, Alvaro Llancaqueo, expresó que "es preciso reforzar entre la comunidad la importancia de mantener una cobertura adecuada de vacunación".

Por eso el llamado, principalmente, es a la población. Que las personas se informen y acudan a realizar el procedimiento. La experiencia de la pandemia demostró lo importante que es la vacunación y debe instalarse como una enseñanza consolidada.